

"Toma de Congreso el 1 de octubre busca visibilizar a los ciudadanos": Frente Cívico Nacional

En entrevista con Mario González, Amado Avendaño, vocero del Frente Cívico Nacional habló sobre la convocatoria a tomar el Congreso si Morena aprueba la reforma Judicial en Fast Track.

"La idea es cercar el Congreso el 1 de octubre para que la presidenta no tome posesión en ese lugar. Es una protesta dentro de la ley. Existe una profunda regresión democrática".



Resaltó que se está viendo una regresión democrática y es una defensa como ciudadanos, ya que la ciudadanía está en orfandad, ya que la oposición ha renunciado y es prácticamente testimonial en las Cámaras.

"Es una resistencia democrática que garantice algunas libertades y derechos que aún tenemos dentro de la Constitución".

Comentó que están convocando a una protesta pacífica, sin violentar la ley, pero afirmó: "Como ciudadanos tenemos que visibilizarnos".

https://enfoquenoticias.com.mx/toma-de-congreso-el-1-de-octubre-busca-visibilizar-a-los-ciudadanos-frente-civico-nacional/